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1. Schnitzeljagd 

• Ca. 50 Teilnehmer 

• Dauer: 4 h 

• Feedback: sehr positiv, Teilnehmer hatten viel Spaß 

• Soll im Frühjahr nochmal gemacht werden 

• Gruppen haben sich zusammengestellt → gegen die Corona-Regeln → Polizei hat 
sie erwischt; diese Teilnehmer müssen Strafe zahlen (hat aber nichts mit der 
Fachschaft zu tun) 

• Internationals  

 Haben sich wenig beteiligt 

 Hatten sie zu wenig Lust oder war zu wenig Werbung? 

 Teilnehmende haben sich z.T. ausgeschlossen gefühlt  

 Beim nächsten Mal sollen vielleicht alle Teilnehmer (deutsch + 
international) zusammen in einer großen Gruppe sein 

 Beim nächsten Mal soll Kathrin Winkler angeschrieben werden (hat 
viele Kontakte zu Internationals) 

 Im Wohnheim könnten Plakate aufgehängt werden 

 

2. FS-Kleidung 

• Finanzierung 

• Jackenbestellung soll wieder im Sommersemester gemacht werden (das derzeitige 

Semester läuft noch nicht lang); derzeit läuft nur die Planung 

• Jacken sollen nur für aktive FS-ler bezuschusst werden  

• Nicht aktive FS-ler können trotzdem eine Jacke (aber ohne Zuschuss) 

bestellen 

• Aufgrund der finanziellen Lage (auch wegen Corona) werden in diesem Jahr keine 

Jacken bezuschusst  

 

• Logo 

 

 

 

Welches Uni-Logo soll in Zukunft auf der Kleidung abgebildet 

sind? 

21 % neu, 52 % alt, 28 % Enthaltung 
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• Bisher ist das alte Uni-Logo auf den Jacken; dieses soll auch weiterhin auf der 

Kleidung sein 

• Firmen brauchen die Vektorgrafik zum Bedrucken 

• Vom alten Uni-Logo ist diese bisher nicht mehr auffindbar   

• Nur Engelbert-Strauß hat das alte Logo noch als Druckvorlage gespeichert 

(aber dann ist man an den Hersteller gebunden) 

• Martin fragt bei Bekannten nach, ob diese vom alten Logo eine neue 

Vektorgrafik erstellen können  

• Außerdem fragt Kathi nochmal in der FS-Gruppe nach, ob ein ehemaliger 

FS-ler die Grafik noch hat oder weiß, wo sie ist  

 

3. Sonstiges 

• Weihnachtsfeier findet nächste Woche nach der Sitzung statt 

 Gedichte, Botschaften, Sprüche, … an Lana, Inga oder Yasmina bitte senden 

• Am 16.12. (Mittwoch): Get Together von der VS 

 Doodle ist in der FS-Gruppe, bitte noch eintragen  

• Fachschaftskneipe im neuen Jahr 

 Bisher unklar, ob noch eine gemacht werden soll 

• Lana wurde darauf angesprochen, für Erstis Zoom-Gruppen zu erstellen (allerdings mit 
weniger Programm; einfach Fragen beantworten) 

 Vor den Prüfungen sollen für die Erstis und Zweitis außerdem Meetings mit 
Tipps und Tricks für Klausuren gemacht werden 

• Thomas G. wurde für den Hohenheimer Preis für Studentisches Engagement 
vorgeschlagen 

• Die FS hat vom Dekanat ein Weihnachtsgeschenk bekommen 

 Im Gegenzug soll Herrn Vögele auch ein kleines Präsent übergeben werden 

• Einige Profs haben bereits das Video vom Fachschaftssingen in der Vorlesung gezeigt  

 Emma bedankt sich ganz herzlich bei allen Helfenden  

 

 

 


